
ACTA 380 En la ciudad de Nueva Helvecia a los veinticuatro días del mes de noviembre del año 
dos mil veintitrés, siendo la hora 19.30 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la 
presencia del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, 
Nair Ackermann y Julio Naviliat, actuando en secretaria Laura Echarte. 
Acta 379 aprobada con modificación. 
Alcalde informa: ' 

• que fue muy exitosa la visita de la delegación de Neuhaus Rennweg, que se recibirá visita de 
empresarios del vidrio en marzo o abril 2024, que en setiembre-octubre se recibirá una banda 
juvenil posiblemente para el 4 de octubre tocar en Nueva Helvecia por fecha de la Unificación 
alemana. Se volvió a manifestar por parte de la delegación la intención de recibir becados, 
sugiriendo que hablen alemán. 

Concejal Nair Ackermann manifiesta en su reciente visita a Alemania haber compartido una charla 
con Lucía Malán quien se encuentra allí, sería nuestra Embajadora en Alemania. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que hay otros jóvenes de Nueva Helvecia en Alemania, Barate 
Huber, consultará en que parte están. 

• Recibió a Rotary Club y Club de Leones de Colonia Suiza quienes le manifestaron que el 14 
de diciembre de 8.30 a 14.30 estará nuevamente el Homocentro, con la novedad que esta vez 
se recibirán donaciones de Plasma y Plaquetas. Además informan que es parte de la 
campaña de donación de Sangre en todo Sud América y Nueva Helvecia fue elegido como 
referente en Uruguay. Solicitan apoyo logístico y difusión de la actividad. 

• Se informa que la funcionaría Katherine Hoff presento renuncia a su cargo en el día de la 
fecha dado que concursó y gano para asumir un cargo de administrativa en el Banco de la 
República sucursal Nueva Helvecia. 

• Que se realizó el pasado lunes en la sede del Movimiento Nuevas Generaciones el 
lanzamiento de la Bierfest y en su oportunidad se homenajeo al Sr. Nelson Barrete Bratschi, 
colocando su nombre a una sala del mismo. 

• Que el pasado miércoles 22 se realizo el cierre de la campaña Noviazgo Libre de Violencia, 
en el liceo de Nueva Helvecia, gestión de la Comisión de Género del Municipio. 

• 28 de noviembre Inauguración de la Avenida Batlle y Ordóñez, hora 19.30 en Portal. 
• Parque Retiro se está preparado las calles Argentina, Cristian Hugo y América del Sur para 

bituminizar. 
• Concejal Julio Naviliat manifiesta que en la calle que está entre Hotel Nirvana y Parque Retiro 

hay árboles que tiene las ramas sobre la misma. Alcalde responde que ya se realizará, que 
está programado hacer limpieza de banquinas. 

• 30 de noviembre hora 20.00 se realizará Plenario de Fuerzas Vivas y despedida del año. 
Concejal Milka Shannon manifestó que concurrió el pasado 14 de noviembre a recorrida de 
Patrimonio Funerario en Congregación Evangélica en el marco de los 160 años de fundación del 
templo. 

Notas recibidas: 

1. Eduardo Pérez, Lilián y Arturo Gugelmeier solicitan apertura de calle continuación Berna 
hasta Wiison Ferreira Aldunate. Se eleva a la Dirección de Catastro. 

2. Coro Concordia presenta nota con nueva comisión directiva. 
3. Mides solicita apoyo económico para el 1° de diciembre concurrir a Feria Inclusiva a EPI. Se 

resuelve apoyar la actividad. 
4. Escuela del Hogar solicita cierre de calle el sábado 25 desde las 18.00 a 21.00 por Expo 

Anual. Se aprueba. 
5. Facundo Muniz solicita apoyo económico para concurrir a Rosario a entrenar por 

participación en velada Internacional y Profesional de boxeo el 16 de diciembre. Se aprueba 
$5.000-. 

Siendo la hora 20.00se recibe integrantes del grupo de Ayuda Animal Huellitas, Geraldine Jourdán, 
Claudia Prusak y Yanet Curutchet. 
Las mismas manifiestan todas las problemáticas que hay por la tenencia responsable de mascotas, 
desde la castración al abandono de cachorros en condiciones muy malas. También manifiestan que 



hay una problemática mayor que es la falta de un terreno para dar enterramiento digno a las 
mismas. 
Alcalde manifiesta que se comunicará con el director de Necrópolis para consultarlo si tiene la 
misma problemática en el resto del depto y si hay algo ya previsto o por trabajar. 
Concejal Julio Naviliat manifiesta que no hay nada en la ley 18491 que prevea en la ley de ese tema. 
Que ahora que se formó la comisión de Bienestar Animal en la Intendencia estaría interesante tratar 
el tema. También propone organizar una comisión local de Bienestar Animal. 
Siendo la hora 20.30 se retiran las integrantes de Huellitas. 
6- Instituto Creciendo solicita cierre de calle el 30 de noviembre por fiesta cierre del año a la hora 
18.30 hasta 20.30. Se autoriza ei corte una hora antes y se ie entregaran conos para que lo hagan 
los organizadores. 
7- Marisa Ackermann solicita entrada de vehículo en padrón ubicado en calle Treinta y Tres 1054, 
padrón 47/002. Se pasa al capataz. 
8- Vecinos Barrio Mugglin solicitan un contenedor en calle Frau Spori entre Frau VogeL y Arturo 
Karlen. Se pasa al capataz. 
9- Liceo de Nueva Helvecia solicitan carteiería indicativa del Centro de Enseñanza sobre Avenida 
Batlle y Ordóñez; también bituminizado dei estacionairiienío para ios funcionarios y estudiantes que 
se encuentra dentro del predio. Se reclamará expediente ya existente y se realizará expediente al 
Departamento de Obras. 
Se resuelve realizar reunión con Arq. Federico Long en febrero o marzo. 
Concejal Juiio Naviliat informa e¡ seguimiento que le ha íiecho al Sr. Gabriel Nemer. Concurrió al 
Hospital, haüio con ei Dr. Aldo Silveira, con Dra. Tratante, con Psiquiatra y con Asistente Social. Le 
informaron que se está viendo que concurra ai Diurno deí Pro Bienestar del Anciano, con asistencia 
de una pnma y vecina. También habió con escribano de ia situación de su vivienda. 
Alcalde manifiesta que vecinos le solicitaron hacerle una limpieza a la casa. 
Concejal JUÍÍÜ Naviiiaí manifiesta que es una situación difícil dado que el estuvo en la casa, está en 
mal estado pero tiene sus cosas personajes y muchos libros. 
Concejal Julio Naviliat ii iforrna que concurrió con capataz y con Sergio Olivera por tema escultura. El 
lugar sugerido por ei Concejal Manens es muy adecuado, iluminado, solo sería hacerle bases para 
su colocación. Se resueive hablar con arquitecto Gailo por íerna bases, colaborar con $5.000, 
comida y pasajes para el escultor Oscar ümpiéirez quien vendría a reconstruir escultura dañada. 
Concejales Nair Ackermann, Juiio Naviliat solicitan informe de los Centros Barriales (Retiro, Mugglin 
y Estación). Solicitan informe de Oportunidaa Laboral. También solicitan se eleve a la Intendencia de 
Colonia pedido de informe de bauminizado y iurnii'iarias. Solicitan ingresos y egresos Fiesta del 
Chocoiaie. Aicaide interna que ya se entregó y que se encuentra la carpeta que realizó la Comisión 
Organizadora con facturas y compiübantes en oficina ps.a que la puedan ver. 
Concejal Julio Naviliat consulta porque se rraccicnó el sueldo de ia psicóloga que concurre al Centro 
de Referencia barrio Retiro. Alcaide responae que se fracciono porque se trabaja con un equipo 
multidiscipiinano, psicóloga, trabajadoia social y maestra especializada, esta mejora para el buen 
funcionamiento deí centro y mejor apoyo a las familias no generando mayor gasto al que fue 
aprobado por el municipio. La rnenenüa es entregada po! una Sra. honorariamente. 

Siendo la hora 21.1Ü se levanta la Sesión, quedando a oonfinnaria próxima sesión hora 19.30. / ¡ 

janiel Mariens 
Concejal Mtr^i lka shannon 

Concejal 


